

# Freiwillige Feuerwehr Mooskirchen: Führend im Feuerwehrfunk in der Steiermark

Neuerlicher Sieg beim Landesfunkwettbewerb

Beim 7. Landesfunkwettbewerb in Leoben-Donawitz konnte eine Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr Mooskirchen unter Lm Peter Roth den Sieg erringen. Dies ist umso bemerkenswerter, als es im Vorjahr einer anderen Funkgruppe der Wehr Mooskirchen schon unter OBI Ernst Zweiger gelang, beim Landesfunkwettbewerb in Liezen ebenfalls den ersten Platz mit 455 Punkten zu erreichen.

Die Feuerwehr Mooskirchen konnte damit bisher als einzige Wehr in der Steiermark zweimal hintereinander den Landesieger im Feuerwehrfunk stellen.

Solche Erfolge kommen nicht von ungefähr. Neben der allgemeinen Funkausbildung wurde bereits im Jänner mit intensiven Schulungen und praktischen Übungen unter Anleitung von OBI

Ernst Zweiger und Funkmeister OFm Hugo Orgl begonnen, um die Funkgruppe optimal vorzubereiten.

Bei der abendlichen Siegesfeier im Gasthof Hochstrasser gratulierte BFR HBI Erwin Draxler der Funkgruppe zu ihrem ausgezeichneten Resultat und drückte seine Freude darüber aus, daß immer wieder Kameraden neben ihrer normalen Feuerwehrtätigkeit für die verschiedensten Aufgaben zu begeistern sind und durch zielbewußte Arbeit auch den Erfolg erreichen.

Zu gratulieren ist auch dem Bezirksfunkwart ABI Scherz Gustav. Nach dem vorjährigen Traumergebnis — alle sechs Gruppen aus dem Bezirk Voitsberg unter den ersten Sieben, schnitten auch heuer die Gruppen des Bezirkes Voitsberg sehr gut ab.



Die siegreiche Gruppe mit HBI BFR Erwin Draxler. Von rechts nach links: Fm Josef Graschi, Fm Rudolf Graschi, Gruppenkommandant Lm Peter Roth, Fm Josef Niggas, Fm Engelbert Huber, Fm Johann Hochstrasser. Privataufnahme